

Tombé du ciel

L. I. S.

21/02/2013

Mon père ne se doutait de rien lorsqu'en janvier 2012 il lui fut diagnostiqué un cancer avec de possibles métastases aux poumons et aux os. Dès que nous l'avons appris nous avons eu recours à saint Josémaria pour qu'il nous aide à faire face à une telle souffrance.

En effet, mon père est retraité et n'a d'autre assurance médicale que celle de sa pension de retraite dans un

pays où il y a des gens qui décèdent alors qu'ils sont toujours en attente d'être accueillis pour un simple examen. Pour mon père tout est tombé du ciel.

En cinq mois son traitement très onéreux était réglé

Actuellement il a un antigène-1 et on n'a trouvé aucune métastase ailleurs. J'en rends grâces à Dieu car je suis sûre que c'est par l'intercession de saint Josémaria que la Sainte Vierge est intervenue.

Merci.
